

CULTUREL

Avec le lancement de son troisième album, « Prends »

L'artiste Louis Bérubé a des projets plein la tête

Kevin Roussel

Louis Bérubé déborde d'enthousiasme à l'approche du lancement de son troisième album, intitulé « Prends ». Plusieurs spectacles sont déjà prévus afin de faire la promotion de l'album et l'artiste n'exclut pas une sortie à l'échelle internationale.

L'album, qui comptera douze chansons, dont dix nouvelles compositions, sera lancé le 5 novembre à la polyvalente A.-J.-Savoie de Saint-Quentin et le 6 novembre au Centre des congrès d'Edmundston. « Prends » sera en vente chez tous les disquaires sous l'étiquette des Distributions Plages.

Selon Louis Bérubé, ce troisième disque traitera de thèmes touchant le quotidien des gens. « Sur ce disque, il y a dix de mes nouvelles compositions et deux chansons que j'avais enregistrées il y a quelques années, laisse-t-il entendre. Cette fois-ci, j'ai écrit des chansons sur la vie de tous les jours. Par exemple, il y en a qui parlent de l'environnement qui nous entoure et il y en a une que j'ai composée pour une petite fille atteinte d'une maladie. »

L'enregistrement de « Prends » s'est déroulé pendant trois mois, entre la fin juillet et la mi-septembre, au Studio l'Accord de Saint-Laurent, au Québec. « Il faut dire

que j'ai été pas mal occupé cet été, a ensuite affirmé le principal intéressé. J'ai chanté dans beaucoup de festivals partout au Québec et au Nouveau-Brunswick, j'ai préparé mon album et participé à un enregistrement de "Pour l'amour du country", qui est animé par Patrick Norman. »

Louis Bérubé se rendra à Montréal le 27 novembre afin d'y lancer le disque. « J'ai aussi quelques spectacles prévus un peu partout au Québec cet hiver où je compte bien promouvoir mon nouvel album », explique-t-il. Le chanteur affirme aussi avoir déjà signé des contrats pour aller se produire dans une dizaine de festivals l'été prochain.

DES PROJETS POUR LA FRANCE

L'artiste originaire de Saint-Quentin, dont la carrière s'est officiellement amorcée l'an dernier, a confié que la sortie de son nouvel effort musical lui permettrait peut-être d'aller chanter aussi loin qu'en France. Quatre villes pourraient accueillir le chanteur country. « Présentement, nous sommes en pourparlers pour jouer dans les festivals country des villes de Mirandes, Muret, Craponne-sur-Arzon ainsi que Saint-Agrève. J'irai peut-être dès l'an prochain, sinon c'est dans un avenir rapproché », spécifie Louis Bérubé.



Louis Bérubé.

PHOTO : KEVIN ROUSSEL